

# Bedah Rumah Milik Nenek Marawiyah Melalui Program TMMMD Ke-113 " Ini Pesan Wairjenad TNI-AD

Maskuri - [BANJAR.INDONESIASATU.ID](http://BANJAR.INDONESIASATU.ID)

Jun 7, 2022 - 19:13



*Mayjen TNI Hassanudin Berikan Ucapan Selamat Kepada Marawiyah*

MARTAPURA - Didampingi Dansatgas TMMMD Ke -113 Kodim 1006/ Banjar Letkol Inf Iman Muchtarom, Bupati Banjar Saidi Mansyur

Tim Wasev Wairjenad TNI-AD Mayjen TNI Hassanudin meninjau Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) pada pelaksanaan Pengerjaan program TMMD.Selasa (07/06).



Dalam kegiatan ini Mayjen TNI Hassanudin langsung bertemu pemilik RTLH Nenek Marawiyah meninjau rumah yang sudah dikerjakan sekaligus memberikan bingkisan, Televisi dan tali asih.

Nenek Marawiyah (71) salah satu penerima RTLH dari kegiatan TMMD di Desa Artain didampingi putranya dalam kesempatan ini menyampaikan terimakasih kepada pemerintah dan TNI, Program RTLH ini menurutnya memberikan manfaat kepada warga tidak mampu seperti dirinya.

Kami ucapkan terimakasih terutama pada bapak TNI Babinsa dan pemerintah yang terus membantu bersama masyarakat dengan kegotongroyongan, rasa kebersamaan dan kepedulian” ungkapnya.

Sementara itu Tim Wasev Wairjenad Mayjen TNI Hassanudin mengatakan diharapkan nantinya berjalan sukses, keberhasilan ini diantaranya berkat kerjasama Dansatgas TMMD dan seluruh komponen masyarakat yang berada di wilayah.

Mayjen TNI Hassanudin berpesan kepada pemilik rumah yang mendapat bantuan dengan dibangunnya rumah yang lebih layak huni hendaknya dirawat, sehingga rumahnya awet dan nyaman untuk ditinggali” katanya.

Lebih lanjut Mayjen TNI Hassanudin, berharap, dengan dibangunnya rumah ini dapat meningkatkan kesejahteraan masyarakat, karena program ini merupakan wujud kepedulian pemerintah bersama TNI terhadap warga yang kurang mampu.

Ltkol Inf Muchtarom juga menyampaikan bahwa rumah Nenek Marawiyah memang tak layak huni setelah melihat Kondisi begitu memperhatikan.

Kini melalui program TMMD semua semakin membaik dan direhab total.

Tinggal beberapa hari lagi TMMD Ke-113 ini sebentar lagi selesai dan akan ditutup

Mengharapkan sekali kepada warga agar beberapa program dan fasilitas yang dibangun selama satu bulan ini hendaknya juga dipelihara dan dijaga.(pen1006).